

# Eupener Gesang in Gottestal

## Kgl. MGV Marienchor sang Mitternachtsmesse und gab ein Konzert

**Eupen.** — Es dürfte wohl erstmals in der Geschichte eines Eupener Chores zu vermerken sein, daß zu nächtlicher Stunde ein regelrechtes Chorkonzert gesungen wurde. Dieses Ereignis darf der Kgl. MGV. Marienchor für sich in Anspruch nehmen, der an der Weihnachtsandacht im Auftrage des Ministeriums für Kultur in Gottestal die Mitternachtsmesse sang und anschließend daran im Festsaal der Abtei ein einstündiges Konzert.

Schon der akustisch hervorragende Kirchenraum hatte während der Messe die vielen Qualitäten des ausgezeichnet aufgelegten Chores unterstrichen. Die Kirche war bis zum letzten Platz gefüllt. Zum Konzert selbst fanden sich die Kirchenbesucher anschließend im Festsaal der Abtei ein; es wurden wärmende Getränke

angeboten und man diskutierte eifrig über diese schöne Kirchenfeier. Dann stand der Marienchor auf dem Podium und bot seine vielseitigen Weihnachtslieder aus aller Welt, allerdings wurden abschließend auch einige Volkslieder gesungen. Willy Mommer, seine Sänger und die Solisten ernteten begeisterten Applaus, denn die von Pater Robert von der Abtei in diesem Jahr gewünschte Neuerung eines weihnachtlichen Konzerts hatte bei allen Besuchern große Begeisterung ausgelöst. So hatte der Kgl. MGV. Marienchor trotz anderer musikalischer Verpflichtungen zu Weihnachten mit seinem Gesang Freude und Erbauung in eine Gegend hineingetragen, die bisher vom Eupener Chorgesang noch wenig gehört hatte; man wird sich dort noch lange an dieses Weihnachtsfest 1968 erinnern.